

Importeure legen 2016 zu

Die Mitglieder des Verbands der Importeure (VDIK) steigerten bei den Neuzulassungen im Oktober ihren Marktanteil auf 36,6 Prozent nach 34 Prozent im Vorjahr. Für die ersten zehn Monate des Jahres lag ihr Marktanteil damit bei 36,1 Prozent. VDIK-Präsident Reinhard Zirpel: „Der positive Trend bei den Pkw-Neuzulassungen bleibt bestehen. Er wird insbesondere getragen durch die privaten Zulassungen, die sich auch im Oktober besser als der Gesamtmarkt entwickelten haben.“ (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto: